unes 11 de enero del 2016

TICA FUE LA MEJOR JUGADORA UNIVERSITARIA DE EE. UU. EN 2015

Rockyloganótodo

* REDACCIÓN

redaccion@lateja.co.cr

Para la costarricense Raquel "Rocky" Rodríguez, el 2015 será inolvidable por haber obtenido con su equipo el campeonato nacional universitario en Estados Unidos y el trofeo como la mejor jugadora del torneo.

Raquel disputó el reconocimiento ante las jugadoras Kadeisha Buchanan, defensa de la Universidad West Virginia y Emily Sonnet, defensora también de West Virginia.

La futbolista concluyó de esta manera su etapa como estudiante y jugadora de la Universidad de Pensilvania. Sin embargo, los días de emociones no terminan para Rocky, pues ya tiene el boleto en mano para viajar a la ciudad de Baltimore, en Estados Unidos, donde el viernes 15 de enero estará en el llamado "mercado de jugadoras", más

como

Ese día la mediocampista sabrá cuál será el equipo profesional donde jugará en el 2016.

conocido

"draft".

No hay duda de que este título la pondrá como una de las más cotizadas.

-¿Qué equipos profesionales ya han mostrado interés en usted?

-La mayoría de equipos de la liga estadounidense ya saben de mí. Sé de algunos que han contactado a mi entrenadora (Erica Walsh, del State Penn) y solamente uno se ha puesto en contacto conmigo. El viernes sabré con quién jugaré profesionalmente.

-Si estuviera en sus manos, ¿con que equipo le gustaría jugar?

-En primera instancia tenía preferencia con tres equipos; sin embargo, llegué a la conclusión de que Dios sabe qué es lo mejor para mí y Él tiene un plan.

Confío en que el equipo en donde yo termine será el equipo que Dios ya escogió para mí.

-Sobre la noche del pasado viernes, ¿qué pasó por su cabeza minutos antes y después de escuchar su nombre como la mejor futbolista del campeonato universitario de Estados Unidos?

-Estaba tranquila. Sabía que si el premio Dios lo tenía para mí, lo iba a ganar y nada iba a cambiar eso.

Después de escuchar mi nombre sentí muchas ganas de llorar, pero me contuve. Me sentí muy bende-

Raquel no cree en nadie con el premio recibido.contesíacon

cida. El nombre de destacadas futbolistas como Mia Hamm, Kelly Ohara, Cindy Parlow y Kristine Lilly han logrado alzar este trofeo y ahora una costarricense se une al selecto club.

-¿A cuál jugadora costarricense recomendaría para que sea becada por State Penn?

-Ya recomendé a una. Sin embargo, recomendaría a jugadoras disciplinadas y contalento.

-¿Qué piensa que hoy estén seis jugadoras costarricenses militando en el extranjero, especialmente en ligas de Europa?

-Me parece muy bueno. Entre más futbolistas salgan del país a jugar y solamente a eso, mejor para la Selección y para la jugadora. Esto era lo que personalmente deseaba para nuestro equipo después del Mundial.

-¿Cuándo se integrará a los entrenamientos de la Selección de fútbol de Costa Rica, que se prepara para la eliminatoria rumbo a los Juegos Olímpicos Río 2016?

-Ya me integré. Luego de terminar el campeonato de Estados Unidos vine a entrenar con la Selección. Solamente esta semana tuve que venir a los Estados Unidos a varios compromisos.

En cuanto vuelva, me reintegraré a los entrenamientos.

-¿Cuántas compañeras de la Universidad de Pensilvania serán ahora sus rivales en esta eliminatoria olímpica, que se efectuará del 10 al 21 de febrero en Houston?

-Serán rivales dos compañeras egresadas de la Universidad de Penn State.

Fuente: Comité Olímpico Nacional.